

Impuls in den Tag – Mittwoch, 18.5.2022

von Dominik Butenkemper, Pastoralassistent

Erinnerungen

Erinnern wir uns an ein besonderes Ereignis, die tolle Stimmung, die herrschte, die Personen, denen wir begegnet sind, vielleicht haben wir auch einen Ohrwurm mitgenommen.

All die positiven Erinnerungen, entfalten in uns wunderbare Wirkungen, und prägen auch die folgenden Tage noch.

Ist es nicht staunenswert:

Wir Menschen sind dazu in der Lage, etwas in uns aufzunehmen:

Wir schließen die Augen.

Und ohne zu sehen, sehen wir,

ohne zu hören. hören wir

wir erleben was vergangen ist.

Diese Erfahrung kann uns helfen, die außergewöhnlichen Worte zu verstehen, die Jesus im Johannesevangelium äußert:

*Wenn jemand mich liebt,
wird er an meinem Wort festhalten;
mein Vater wird ihn lieben,
und wir werden zu ihm kommen
und bei ihm wohnen.*

*Der Beistand, der Heilige Geist,
wird euch alles lehren und euch an alles erinnern,
was ich euch gesagt habe.*

(Joh 14, 24.26)

So, wie das Erlebte, das Erkannte, das Geliebte in uns innerlich wirklich da ist, so kann auch Gott wirklich in uns da sein, so kann Gott in uns Wohnung nehmen.

Als Lebendiger ist er da.

Und er wirkt wunderbare Wirkungen.

